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郑州时政 A07

□晚报记者 安学军 孙娟/文 白韬/图

本报讯 9日上午，珠海格力电器股份
有限公司郑州产业园项目在郑州高新区开
工。这是家电巨头格力电器继珠海、重庆、
合肥之后在国内兴建的第四个生产基地。
项目计划明年 10月底前建成投产，预计年
产值可超过 150 亿元，届时将成为中原最
大，辐射华北、东北市场的空调生产基地。

副省长史济春，格力电器公司董事长
朱江洪，副董事长、总裁董明珠等出席开工
仪式。

市委书记连维良宣布项目开工，市领
导白红战、胡荃、孙金献、王跃华、岳喜忠等
出席仪式。

格力电器是目前全球最大的集研发、
生产、销售、服务于一体的专业化空调企
业，业务遍及 100多个国家和地区，全球用

户超过 8800万。据统计，去年格力空调仅
在河南的销量就达到186万台套，占河南市
场销量的近 2/3。格力电器郑州产业园项
目总投资逾 30 亿元，规划用地 1000 余亩，
计划用工近万人。明年 10月建成达产后，
将形成家用空调 600 万套、压缩机 600 万
台、商用空调50万台以上的产能，加之关联
配套产业，预计年产值超过 150亿元，产品
主要面向华北市场，辐射全国。

格力电器董事长朱江洪在致辞中表
示，格力电器郑州产业园项目将充分发挥
区位优势，立足中原，辐射华北、东北等区
域市场，实现营运、人力、物流等方面成本
的有效控制，充分实现企业“贴近市场、快
速反应”的市场策略。

市委常委、常务副市长胡荃在致辞中
说，格力电器郑州产业园是我市今年引进
的具有支撑和引领作用的重要项目之一，

项目投资大，产业关联性、带动性强，市场
前景广阔，不仅将对我市加快产业聚集区
建设，促进产业结构优化升级，推进产城融
合起到重要作用，也将对我省调结构、促转
型，加快现代产业体系建设，构建中原经济
区产生积极影响。

副省长史济春代表省委、省政府对项
目开工表示祝贺。他说，格力电器是我国空
调行业的王牌企业，不仅发展规模大，而且
长期致力于创新、创造拥有自主知识产权的
高科技产品。格力电器郑州产业园的开工
建设，必将对推动郑州市乃至河南省家电产
业升级改造和做大做强，加快全省工业结构
调整和经济社会发展发挥重要的作用。

又讯 9日上午，市委书记连维良会见
了来郑出席格力电器郑州产业园开工仪式
的珠海格力电器股份有限公司董事长朱江
洪，副董事长、总裁董明珠一行。

连维良对朱江洪、董明珠等一行的到
来表示欢迎。连维良指出，格力电器选择在
郑州建设电器产业园项目，是企业着眼全国
乃至全球发展的审慎选择，是对郑州区域优
势、产业基础和配套能力的充分肯定，也是
对郑州经济社会发展的厚爱和支持。市委、
市政府将继续优化经济发展环境特别是软
环境，通过实施首席服务官制度等一系列有
效措施帮助企业协调解决具体问题，全力
支持格力电器在郑发展，为项目顺利推进
和投产创造良好环境。

朱江洪代表格力电器股份有限公司对
郑州市委、市政府和高新区一直以来支持
格力电器在郑发展表示感谢，表示将按照
预定时间和目标快速推进项目建设，争取
早日建成投产、早日发挥效益。

市领导胡荃、孙金献、王跃华等会见时
在座。

□晚报记者 左赞

本报讯 昨日，我市召开畅通郑州交
通综合整治领导小组工作会议，听取出入
市口、停车场、人行天桥建设及断头路打通
工程进展等情况汇报。

市领导连维良、赵建才、马懿、高建慧、
周长松、黄保卫、张建慧、党普选，市长助理
赵武安等出席会议。

会议先后听取了各城市区及市直有关
单位关于出入市口整治进展情况，市畅通
办关于金水路交通整治规划及优化公交运
营环境调研报告，停车场建设整治、第一批
20个路口交通管理、人行天桥建设、断头路
打通工程进展等各项工作汇报。

赵建才指出，畅通工程是民生工程，是

郑州市的形象工程，是完善城市功能、提高
城市综合能力的重点工程，要作为一场攻
坚战，不退缩、不推诿、不找借口，持之以恒
地抓好，力争在两三年内彻底实现畅通郑
州。要打好综合战役，坚持公交优先，进一
步加大对公交的投入，优化公交线路，方便
群众出行；下决心打通一批断头路，保证城
市交通微循环畅通；加快停车场建设，依法
治理擅自变更停车场规划的行为；加强步
行系统建设，保证道路通畅；加大道路路口
改造力度，加强快速路和立体交通建设。

赵建才指出，畅通郑州工程要先内后
外，先把三环内的交通治理作为重点；要先
通后畅，以保证道路通行能力为基础；要先
主后次，以畅通为目标，再求畅通成果的巩
固；要先当前后长远，集中精力、人力、财

力，做好当前的畅通工作。畅通郑州工程，
要多做可行性的研究，多做科学、合理、经
济型的分析，交通管理要科学、投入要合
理、经济上要有可行性。要采取政府指导
与市场开发相结合，与城中村改造、旧城改
造相结合，吸引多元化投资。市、区两级政
府要齐抓共管，市直职能部门积极发挥作
用，打一场畅通郑州的攻坚战。

连维良指出，经过各方面的共同努
力，前一段时间畅通郑州工程成绩很大，
但近期出现了明显反弹。因此，思想上
不能有任何的松懈，工作力度不能有任
何的放松。

针对下一步工作，连维良提出六个方
面的要求。一要提升管理不反弹。积极探
索科学、合理的方法，加快运行智能化管

理，保证畅通郑州的成果。二要加快工
程求长治。拥堵路口的整治、地铁、停车
场和人行天桥的修建、断头路的打通等
一系列工程是保证畅通郑州的根本，相
关部门要抓紧把每一项事情落实好。三
要深化研究寻良策。要组织专家进一步
认真研究畅通郑州的课题，带着问题走
出去，向先进城市学习，制定科学合理的
工作方案。四要保证质量树形象。只要
是政府投资项目，都要实行质量永久公
示，绝对保证每项工程的质量。五要筹
资节资讲效益。要千方百计筹措建设资
金，千方百计节约资金的使用，保证工程
及早开工。六要倡导文明聚合力。要坚
持不懈地抓好广大市民文明出行，强化交
通规则意识。

家电巨头格力电器入驻郑州高新区
年产值超150亿元 将成为中原地区最大空调生产基地

我市召开畅通郑州交通综合整治工作汇报会要求

提升管理水平不反弹 加快工程建设求长治

99日上午，格日上午，格
力电器郑州产业力电器郑州产业
园在高新区奠基，园在高新区奠基，
又一工业巨头落又一工业巨头落
户郑州。户郑州。

□晚报记者 安学军

本报讯 昨日下午，市委市政府召开专
题会议，研究部署食品安全和便民早餐店、
蔬菜便利店建设工作。

市领导连维良、白红战、刘全心、刘东
等出席会议。

会议强调，保障食品安全重在监管。相

关部门要进一步加大食品安全监管力度，提
高检验检疫标准，要开展经常性暗访，及时发
现问题、报告问题、整改问题，市人大、市政协
和市属新闻媒体要加强执法督查检查和舆论
监督；要进一步加大隐患排查力度，开展联合
执法，解决好食品安全重点领域、重点区域、
重点案件和突出问题，特别是地沟油、注水
肉、豆制品黑作坊、制贩假酒等易发多发问

题，要从重从快打击食品违法行为，确保群众
吃上安全健康食品。

会议指出，要积极引导便民早餐店和
蔬菜便利店进社区，“两店进社区”是一项重
要的民生工程，城市区和市直有关部门要高
度重视，积极稳步加以推进。要进一步做好
调研、督导和试点工作，研究出台有针对性
的优惠政策；鼓励高校毕业生和下岗再就业

人员自主创业从事便民早餐店和蔬菜便利
店，支持流动早餐车进社区或定点经营，引
导各类酒店、饭店经营早餐业务，扶持一批
早点餐饮企业和蔬菜流通企业做大做强、形
成品牌；帮助城郊菜农进一步扩大种植面
积、提高产量，引导房地产开发商和现有社
区建设便民早餐店和蔬菜便利店，为市民群
众提供价格合理、放心便利的生活服务。


